



A PESAR DE LA INTIMIDACIÓN DE ESTE GOBIERNO, SEGUIMOS EN RESISTENCIA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- A pesar del hostigamiento y la provocación de este Gobierno fascista que se empeña en reprimir a los maestros y maestras, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) sigue de pie en su jornada de lucha contra el examen punitivo.

Desde nuestros espacios de resistencia, llamamos a todos los sectores conscientes, para que se unan a esta lucha justa y combativa contra la dictadura de Gabino Cué y Enrique Peña Nieto.

Juntos, maestros, organizaciones sociales, padres, autoridades, obreros, campesinos, estudiantes y la sociedad civil organizada, daremos muestra de que la razón la tiene el pueblo de Oaxaca.

En nuestro Estado, la realidad se palpa, es de inconformidad y rechazo al examen punitivo, un examen simulado con acarreados pagados por el Gobierno.

Denunciamos que hemos sido agredidos por las fuerzas represivas, pero que esta provocación sólo está garantizando la organización y la unidad de todos nuestros compañeros.

Una jornada de lucha pacífica y de resistencia civil continúa de pie, hasta la victoria.

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

¡RECHAZO TOTAL AL EXAMEN PUNITIVO!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA MILITARIZACIÓN DEL ESTADO!



Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 28 de noviembre de 2015.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**

SECCIÓN XXII